

L'Humanité (08/05/04)

Aménagement

Les Halles passionnent

Les projets d'aménagement des Halles, exposés au Forum depuis un mois, suscitent l'engouement du public. Au 29 avril, l'exposition avait attiré plus de 15 000 visiteurs. Si l'on ne connaît pas encore la tendance qui se dégagera de la consultation publique réalisée au moyen de " bulletin d'expression " et d'e-mails (www.projetleshalles.com), les Verts-Paris ont déjà fait connaître leur préférence pour les derricks colorés de Rem Koolhaas. En revanche, l'association de riverains Accomplir préfère le projet de Seura/Mangin qui remplit 41 de ses 51 critères d'analyse, contre 18 pour MVRDV/Maas, 16 pour AJN/Nouvel et 14 pour OMA/Koolhaas.